
国際ロータリー第 2540 地区 

週 報 か た が み         潟上ロータリークラブ 

2024-25 第 31号                         会長 一関 譲 

  

第 2746 例会  2025/3/4               「ブルーメッセあきた」情報研修室 

 

◇13：00 点鐘  

◇国歌斉唱 

◇ロータリーソング 「奉仕の理想」 

◇国際ロータリーテーマ唱和 「ロータリーのマジック」 

◇４つのテーマ唱和  

◇３月の結婚（誕生）記念 お花の贈呈 

 結婚記念日  3 月 2 日  菅原義明   3 月 16 日 菅原正隆 

        3 月 18 日  鈴木明彦   3 月 27 日 熊谷清敏 

 誕生日    3 月 24 日  藤原政春 

 

◇会長の時間  

 ・先週辺りからやっと春めいてきた。テレビのニュースではトランプを見ない日はな

い。関税のことで今日も朝から見ていた。以前、為替について 150 円台で進むと言っ

ていた記憶があるが、今は 149 円と円高傾向にある。トランプは何をするか解らない

方なので心配だ。 

 ・今月は「水と衛生」月間。テーマとしては馴染みのある件だ。マイロータリーに詳し 

く載っているので読んでみてください。 

 ・佐々木松彦会長の時にも「水質」のお話をいただいていたが、「水」について話した

い。地球上の「水」の 98％は海水。淡水は 2％だが、その大部分は南・北極の永久凍

土。0.01％が生活で使用できる。貴重だ。世界で奪い合いが生じる状況下だ。20 億の

方が水に直接アクセスできないという。不衛生な水から病気になり死に至る場合もあ

る。1 日 900 人の子供がそんな水を飲んで亡くなるという。2050 年、人口は 97 億に

なるが、「水問題」は更に深刻になる。 

 ・日本は水が綺麗だが都市化が進み土壌に水が浸透しづらい状態だ。山地には「木」が

減り水を貯える能力が落ち、土砂災害の原因となる。日本は淡水化する技術で世界に

貢献していくべきだと思う。 

 ・4 月中に「防災に係る講話」を湖東消防からいただく所存。 



  

◇幹事からの報告・連絡等   

 ・淡路 G 年度の前年度、高崎 G 年度の年次報告書が届き、淡路 PG と佐々木松彦前地 

区幹事に１冊づつ渡して欲しい旨受けたこと 

 ・「希望の風」への入金のお礼状が届いたこと 

 ・大館中央 RC から「北区 IM での質問や要望など」の提出の協力依頼文書が届いた 

 ・北区 IM（インターシティミーティング）は開催日は３月２９日（土）、大館市プラザ

杉の子にて。参加者は、淡路・地葉 PG、佐々木竜太会員、一関会長の 4 名。として 

  2 月 28 日に FAX にて登録済。 

 ・3 月 23 日（日）秋田テルサにて開催の「合同分区協議会」には 菅原進地区会員拡大

増強委員、一関会長、幹事の 3 名が出席として 2 月 28 日に登録済。 

 ・4 月 19 日（土）開催の本荘東 RC 創立 45 周年記念式典には 淡路 PG、佐々木徹会

長エレクト、小池会員、菅原則次会員、幹事の 5 名出席として 2 月 28 日に登録済。 

 ・五城目 RC「創立 60 周年記念式典」4 月 19 日（土）「グリーンロイヤル丸富」にて。

申込は 3 月 31 日締切なのでもう少し締め切らずに募集します。現在、地葉 PG、佐々

木松彦副会長、児玉輝雄会員の 3 名です。是非参加を。 

 ・6 月 14 日（土）開催の「横手南 RC60 周年式典案内」は 3 月 15 日締切です。現在淡 

路 PG のみの出席ですので来週の例会時に締め切るので是非参加を。 

・5 月 16、17 日開催の宜蘭 RC70 周年記念式典への参加について、参加申し込みは本日 

までとしていますが、如何でしょう？（来週を締切と決定する） 

 ・本日は、月初の例会ですので、本例会終了後「理事・役員会」を開催するので対象会 

員はお残りください。 

◇各委員会より   なし 

◇ニコニコ      本日   1 件   今年度総計 88,500 円 

    ・幹事  結婚記念のお花をありがとうございます。37 年経ちました。 

 

◇例会 100 円募金   今週 800 円  今年度総計  28,703 円 

                                                      

◇フォトコーナー 

    

  紙面の都合上、「会長の時間」の写真が 

  小さくなってしまいました。 

  今日も今月のテーマ「水と衛生」につい 

  てほぼメモを見ることなく流れるように 

  お話いただきましたぁ～ 

  とても高校の後輩と思えない会長ぶりっ 

  当クラブからの３代目のガバナー輩出も 

  近いかぁ～？ 



 

 

で、これ！ 

 結婚記念のお花の贈呈シーン 

 威厳と貫禄の違いが一目瞭然！ 

 「横綱」と「呼び出し」？ 

 って感じ。。。 

 何れにしても超頼れる会長っす。 

  

 

 

 

  

お待ちかねの「お昼」。 

 間違いなく春を感じる「ば 

っけ味噌」。メインの魚の手 

前のハジカミの右にあるの 

が「ばっけの素揚げ」。香り 

豊か。が、魚は何？僕が食べ 

たのはサバ。でもメニューは 

 「鰆」らしい。会員の皆さん 

はどう思います？？？僕は青 

魚だと思ったけど・・・ 

 

 ◇周知事項 

 ※五城目、宜蘭、横手南の各 RC 周年式典の登録は来週 11 日（火）の例会時で締切り 

  ますので是非お申し出ください。 

 

 

 

 

 

 

                                                                       

事務局：秋田県潟上市昭和豊川竜毛字山ノ下 1－1 昭和総合開発株式会社 内 

（ブルーメッセあきた 道の駅しょうわ） 

幹 事：熊谷 清敏 E-mail k.kumagai@smc-jinseikai.com 


